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	Bitte gib einen gültigen Suchbegriff ein um eine Suche zu starten
Du bist hier: Startseite1 / Suchergebnisse für ""




		

			

				

					
						
							Neue Suche
Suchergebnis nicht zufriedenstellend? Versuche es mal mit einem Wort oder einer anderen Schreibweise



	
		
		
			



						
					


					
				
				

				
		
		News & Live Events

			
					16.8.24 – Wings On Strings
									
	
					28.5.24 – High South
									
	
					12.5.24 – Lonesome Ace Stringband
									
	
					1.5.24 – Cole Quest & The City Pickers
									
	
					24.4.24 – Bluegrass Cash
									
	
					25.3.24 – Bunch of Grass
									
	
					18.3.24 – Love and Theft
									
	
					6.3.24 – Sara Milonovich & Greg Anderson
									
	
					9.1.24 – Titus Waldenfels & Friends
									
	
					14.11.23 – Beppe Gambetta
									



					Kategorie wählen, für weitere

	Vereinsnachrichten (club)
	Konzerthinweise (live)
	Nachrichten (news)




		Kategorien
KategorienKategorie auswählen
club
live
news






			


		


				

					

						News Kategorien
News KategorienKategorie auswählen
club
live
news




NEWS ARCHIVE
		NEWS ARCHIVE
		Monat auswählen
 Februar 2024 
 Januar 2024 
 Dezember 2023 
 Oktober 2023 
 April 2023 
 Februar 2023 



			

			

		
Information
			Datenschutz

Impressum



Sprachgebrauch

 

Diese Seite verwendet das freundliche bayerische „Du“ und damit eine Sprache ohne * oder Textverdopplungen, damit sie so gesprochen werden kann wie sie geschrieben ist. Besucherinnen und Besucher haben dabei jederzeit dieselbe hohe Wertschätzung.
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Nach oben scrollen




Diese website verwendet cookies, die Du einstellen kannst - this website uses cookies, which you can adjust.



mehr dazu unter Datenschutzerklärung - more at privacy policy


adjust/einstellenaccept/annehmen


Manage consent

  
	
	  	
			
			Schließen
	  	
	  	
			
	
		
			
				Datenschutz Übersicht /privacy pverview
				
					Diese Website verwendet Cookies, um Deine Erfahrung bei der Deiner Navigation zu verbessern. Hierbei gibt es erforderliche Cookies die für die Funktionalität dieser Website sichern und in Deinem Browser gespeichert werden. Darüber hinaus gibt es nicht-erforderliche Cookies von Drittanbietern. Diese Cookies werden nur mit Deiner Zustimmung in Deinem Browser gespeichert. Du kannst diese Funktion abschalten. Es ist möglich, dass dann Dein Besuchs-Erlebnis eingeschränkt ist. Wir verwenden hier selbst soche Cookies nicht. Allerdings werden evtl. Beiträge externer Anbieter (z.B. Youtube) hier verlinkt, die bei Ablehnung dieser Cookies nicht dargestellt werden.



This website uses cookies to improve your experience while you navigate through the website. Out of these, the cookies that are categorized as necessary are stored on your browser as they are essential for the working of basic functionalities of the website. We do not use third-party cookies that help us analyze and understand how you use this website. These cookies will be stored in your browser only with your consent. You also have the option to opt-out of these cookies. But opting out of some of these cookies may affect your browsing experience. We do not use such Cookies by ourselves. However, external content of third parties may be linked to this website (e.g. Youtube), which will not show if you opt out these cookies.
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									Erforderliche Cookies sind absolut essenziell für die einwandfreie Funktionalität der Website. Diese Cookie Kategorie sichert Gundfunktionen und Sicherheit der Website. Diese Cookies speichern keine persönlichen Daten.

Necessary cookies are absolutely essential for the website to function properly. This category only includes cookies that ensures basic functionalities and security features of the website. These cookies do not store any personal information.								

							

						

					

																	
						
							
								nicht erforderlich/non-necessary							
							
                        
                        nicht erforderlich/non-necessary
                    
						

						
							
								
									Alle Cookies, die nicht für die essenzielle Funktionalität der Website erforderlich sind, sondern geeignet sind persönliche Daten via Analyse, Werbung oder eingebetteten Inhalten zu verwenden, werden als Nicht erforderlich/non-mecessary eingestuft.

Any cookies that may not be particularly necessary for the website to function and is used specifically to collect user personal data via analytics, ads, other embedded contents are termed as non-necessary cookies. It is mandatory to procure user consent prior to running these cookies on your website.								
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